

Recrudescence du choléra à l'échelle mondiale

Dossier de la rédaction de H2o
September 2023

Des statistiques complètes sur le choléra pour 2022 publiées par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) mettent en lumière l'échelle et l'ampleur de la recrudescence actuelle du choléra. Bien que les données sur le choléra restent insuffisantes, le nombre de cas signalés à l'OMS en 2022 a plus que doublé par rapport à 2021. 44 pays ont signalé des cas, soit une augmentation de 25 % par rapport aux 35 pays qui en avaient signalé en 2021. Non seulement il y a eu davantage de flambées épidémiques, mais ces flambées ont aussi été plus importantes. Sept pays - Afghanistan, Cameroun, Malawi, Nigéria, République arabe syrienne, République démocratique du Congo et Somalie - ont signalé chacun plus de 10 000 cas suspects et confirmés. Plus l'épidémie est importante, plus elle est généralement difficile à maîtriser.

OMS